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ATA DA REUNIÂO DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA SUBPREFEITURA DO BUTANTA
PRESENCIAL OCORRIOA EM O5I'12J2O22,

- Definição de data das próximas reuniôes.

consêlheiros Presêntes na Reuniâo: Ramiro lodihn, Ana Valéria Ramos. cados Eduardo dê
sousa, Rosana Maria Henrique, Marilucia Nascimento dos santos, paulo Eduardo Alves Martins,
Ernesto Kenshi carvalho Maeda, xênia Regina vaz de souza, José Alexandre Araulo Negrini,
Ginalvo Silva de Sãntana e Edlayne Ribeirinho Amaral.

Faltas Justificadas: Nenhuma justiÍicativa apresentada até o momento da reunião.

Ropresentantê da subpreÍeitura presente: Antonio Sabino de Souza Neto.

A reuniáo Íoi feita de maneira online através de plataforma Google Meet com primeira chamada
?s 19:00 pêla Sra. Xenia Regina Vaz de Souza, sendo secretariada pelo Sr. José Alexandre
Araújo Negrini, havendo no horário quórum para inÍcio.

- Aprovação da Ata de reunião ocorÍida em oll11t2o222, Aprovada a ATA da reunião anterioÍ
por unanimidade para publicaçáo no diário oficial em 5 dias úeis pela subprefeiturã conforme
regimenlo.

A próxima reunião ocrnerá dia 09 de janeiro de 2023, sendo as dos demais meses do
ano de 2023 sempre ocorrendo na primeira segundâ-feira do mês, sempre com primeira
chamada as í9:00 horas e segunda chamada às 19:30 horas, o que foi âprovado pela
unanimidade dos presêntes.

Diva - Nova conquista teve um problema, onde era para ocoÍrer uma reunião na subprêfeitura,
mas a reunião fol cancelada pois a subprefeita teve que ir diretamente ao ministerio público.
Foram na reunião, mas não houve um consenso geral e terão que sair de 45 e go dras, havendo
postenor despejo, mas a promotora públicâ está pedindo mais tempo para tentaÍ realoc€r as
pessoas deste local. Vila Nova Esperanç está pedindo a rêgularização e usucapião do locâ|,
que já sendo solicitado há mais dê lo anos. saúde - o Reserva conseguiu ajuda dã saúde, mas
questionou o motivo pelo qual os loôais da Tenda que estão pedindo antes náo foram atendidos
com o Sâúde da família no Raposo antes do resêrva, o que a deixou chateada.

- lnformês Gerais dos Munícipes

shaila vaz - sindica do emprêêndimento oNlx - pede ajuda a respêito de um problema que
estáo tendo - rua sem saÍdâ - pessoal está utilizando êsta rua sêm saída como estacionamênlo
o que atrapalha a entrada e saída de veículos e até mêsmo prestadorês de serviços. Solicitam o
Íechamento da rua por ser sêm saída para melhor segurança e organi zação. Não respeitam a
placa de proibido estacionar e param em frente ao portão. Sr. Sabino pêdiu que ela lhe enviasse

Regina Goes - Diz ser do em Onix que não existe a presênÇa da CET e apoio
aos condôminos, sê estacionando s calç€das e sêm local para os pedestrês passarem,

xas de lres e vagas de deÍicaente. Sâbino diz que
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um oficio para que pudessê ajude-la.

inclusive sê passando sobre as



condomínios e que as UBS êxistentes não comportariam o atendimênto dê tantas pessoas e que
precisa ser estudado a abertura de novas UBS para atendimento desta populaÉo.

Oscar - Passou informaÉo a Regina Goes que ela pode fazer esta íeivindicação no Conseg -
Consêlho de segurança e quanto ao que a Diva disse sobre a saúde foi uma equipe primária que
é boa para atender aos agentês de sâúde Íestando saber se a unidade compoÍta receber mais
umâ êquipe pela sua estrutura.

{ja - lnstituto Lia esperança - lnfelizmente alguns moradores náo acreditam que existe este
processo, mas infelizmente existe e que ela vai seguir na luta poÍ esta causa, sendo elâ a
presidirá até que sê resolva a questão deste processo. Foram dadas 3 opÇõês à populaÇao local,
sendoi Taboão da Serra, Cotia e Raposão. Os moradores em gerâl não querem sair mas sabem
que estão em espaço irrêgular e gue não são donos e estáo lutando para ficar, agradecendo aos
advogados que estâo lhes ajudando. Muita gente está a Íavor e ajudando a não saída deles
tendo ocorrido uma audiênciâ pública onde a promotora pediu vistas e espera uma decisâo
favorável a eles, pedindo que o Conselho ajude eles a não deixar que se joguem lixo dentÍo
deste ambiente, até mesmo conscientizando os moradores que em alguns casos jogam lixo no
local também. Se vence com amor e união Pede uma reuniáo com o governador de São Paulo.

- Sheila - Questiona qual UBS que os moradores devem passar pois não estão tendo
atendimênto na região Jardim de Abril e Boa Vista - Íoi informado UBS BOA VISTA que devê
ser procurada e que devem ir para as reuniôes do Conselho de saúde e bater o pé para um
melhor atendimento na região.

- Oscar - lnforma que toda mulher gestante pode escolher a unidade onde deseja fazer o seu
pré-natal mas para não gerar duvidas qualquer munícipe pode ir a uma unidade de saúde com
seu endêrêÇo e com o ôuscasaude saberá onde deve ser realmente atendido.

- Nane Lima - Quando as pessoas não possuêm atendimento da saúde da família é uma
obrigaÉo da prefeitura .iunto ao Conselho Gestor exigir que se coloque equipe de saúde da
familia para que todos sejam atendados. Exige que as pêssoas participem para Íortalecer e
quanto a Nova Esperança diz poder contar mm seu apoio.

- Diva - Todos sabem que o secretário de saúde já está com toda papelada pÍonta para a
constíuÉo de uma nova UBS em um local que hoje em dia está uma igreja, sendo que já devêria
estar sendo construída, mas por problemas na justiça o local ainda não foi liberado.

- Oscar - É de direito usar as unidades desdê que esteiam dentro da área de abrangência da
UBS. Ninguém está proibido de usar a unidade e sim as pessoas esláo sem condições dê serem
atendidas. Não temos no momento força dos próprios munícipes da regiâo. Exaste uma diferença
entrê os conselhos sendo que o da Subprefeitura é Consultivo ê que os demais na seúde são
deliberativos.

- Oscar- disse que irão melhorar o CAPS e que estão reorganizando o locâ|, não vendo motivo
para que seja pauta da próxima reunião. Serão contratados novos profissionais para mantê-lo
aberto e estão estudando a montagem de um novo CAPS3.

- lltaftha - Convidou a todos para a reunião da Rede Butantã, pêdindo que todos divulguem o
link destas reuniões. Lembrou ainda que haverá uma audiência públic€ sobre o lnstituto Butantã.

- Palavras dos Conselheiros e Considerações

- Ei7esto - Convidou a todos para plenária que irá ocorrêr

- Ramiro - Pediu que se e o tempo de todos os munícipes e conselheiros, o que
lhe Íoi respondido que está
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- Santana - Fez e leitura de moção e em relação a Mla Nova Esperança, para aprovaÉo de
todos Conselheiros a qual foi aprovada por unanimidade conformê transcrita abaixo:

MoÉo de âpoio à luta dos moradores da Vila Nova Esperânçâ.

Nós, membros do Conselho Participativo Municipal do Butantá, acompanhamos muito
apreensivos, a proposta de remoÉo des famílias moradoras da comunidade Vila Nova
EsperanÇa. Famílias estas quê, ao longo de décâdas construíram sues cases ê seus
sonhos naquele espaço. E pra além disso, construírem experiências importantes no caminho
da preservação ambiental e convivência harmônicã com o meio ambiente.
Não obstante a tudo isso, a CDHU, apresenta uma pÍoposta de novas moradias,
completamente dissociadas da visão social, focáda no olhar empresarial e especulativo,
demostrando tolal desconhecimento da realidade f,nanceiÍa daquela comunidade e,
principalmente, desprezando por completo, a luta das famílias que construíram seus
patrimônios, ao longo de duros e sofridos anos.
Nêsse sentido, o Conselho Municipal Participativo do Butantã, sê posiciona

radicalmênte contráÍio à rêmoçáo das moradoras e moradores da mmunidadê Vila Nova
Esperança e empenhê seu apoio colocando-se à disposiÉo para contíibuir nessa luta iusta e
nêcessária.

Não à rêmoçáo!
Vila Nova Esperança Íica!!

São Paulo, 11 de Dezembrc de 2022

- Ramiro - deu paratÉns a Sra. Lia pelo seu posicionamento que é justo e honesto

- Sarúarra - rua sem saída - além da documentaçáo a prefeitura que fosse enviado ao Conselho
para que possamos envier um apoio ao condomínio que vem passando por problêmas e gostâria
de fazer uma proposta para que náo houvessem tantas insqiÉes para falas da mesma pessoa

- Rosana - Diz que a Lia tocou em um âssunto fundamental que é do lixo quê é jogado nas
comunidades e propôe de incluir na moção um píograma de educaçáo ambiental e se colocou à

disposiçáo de fazer uma reunião para monlar um proieto com as instituições e percepçáo do seu
ambiente. Podemos vincular isto a questão Íinanceira pois os resíduos podem gerar receita. Diz
que educaçáo ambiêntal é uma questão pública e que temos que revertàlos de uma maneira
positiva.

Ramiro - propóe que quando houver algum problema que seja enviado um oficio ao conselho
distrital de saúde e que a executiva de lá se empenha muito. Não permitiremos que sêjam

mudadas as áreas de abrangência sem aprovaçáo prévia dos Consêlhos Distritais

Santana - propõe que formemos um grupo de apoio a saúde no Bulantã - GT de saúde. Esta

interlocuÉo poderia dar muitos frutos - importante que os conselhos de unidade tenham sua
autonomia e que sejam documentadas as secretarias - votado e aprovado por unanimidade
mantendo o grupo antêriormênle formado e mais pessoâs que desejarêm participar.

Nad - pedê que todos enviem uma foto no grupo de VvhatsApp para o iomalzinho que êstáo

fazendo o qual visa aproximar a populaÉo dê todos.

Ramirc - perguntou se existe algo já antêrior sobrê grupo de éticâ ao Sr. Sabino o qual

respondeu que nunca houve este tipo de êstudo.

- lúa - A vila Nova E nÇa está sendo acompanhada de perto e foi feita tentativa de
conversar pois existe ludicial, estando todas as casas demarcadas e ainda não houve
desfecho existindo
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Pautas discutidas:



tentando entender melhor dê perto o que eslá ocorÍendo. vila Nova conquista não têmos
pormenores do que está ocorrendo.

Martha - le'r,bÍ que a Vila nova esperança quando o rodoênel estava sendo feito houvê uma
grande mobilizaÉo para que aquela área fosse um parque estadual, o que não ocorreu pois ali
havia virado uma área de despejo de entulho e já naquela época existiam pessoas que lá
íesidiam e quê em nada na época afetavam a construção do parque.

Rarniro - Gostariâ de solicitar ao conselho que assim como acontêceu na câmara municipal de
sáo Paulo que estas pêssoas estivessem conosco em nossa próxima reuniáo para ouvarmos de
fato o que está ocorrendo e termos um entendimento melhor.

Mari - Poderíamos ter uma celeridade maior fazendo aprovaçÕes através do WhatsApp de
assuntos de interesse do Conselho.

- Saàiíro - disse que ele é o interlocutor da subprefeitura e tudo o que for necessário pode lhe
ser passado e êm ele não sabendo Íesolver convidará uma pessoa da área para alender o que
Íoi agradecido por todos os presentes.

- Rosana e Paulo - entraram também no grupo de ática o qual deve discutir propostas dentro
regimento para apresentar ao Consêlho e após aprovado este grupo estaria desfeito.

- Xenia - menciona problema dê vaniÉo e Íetirada de lixo nas ruas Kenkit Shimomoto e Emíliê
Pilon, solicitando a colocaçáo de containers de lixo reciclável no local. Também falou sobre a
necessidade da operação tapa buraco na Rua Piemontez.

Santana - diz que não podemos nos furtar do processo de debate e precisamos discutir o
assunto do CAPS. Devemos participar como auxiliaÍes do processo.

- Alexandre Negrini - Pede que sêia Íeito o recapeamento da Rua Marechal HastinÍilo de MouÍa
a qual estava programada e náo ocorreu no ano passado.

Pautas aprovadas para a próxima reunião:

- Proposta dê uma reunião com o Sr. Sabino para que se tente viabilizar para a próxima reunião
todos os itens que eslão pendentês, sendo que o Sabino já se colocou à disposiçâo para marcar
esta reunião. Ficou marcado o dia 1211212022 reunião com Sabino em horário ainda a ser
deÍinido, sêndo de prêfêrência horário comercial dêvido a agenda da Subprefeita.

- Discussão sobre o CAPS

- Ernêsto - Propõe que sejâ debatido o sistema de coleta seletiva de lixo na região, que precisa
ser aprimorado.

OO:OO.24.474,OO:OO:27.474 Jose Alexandre Negrini: jose alexandre negrini do butanta
00:07:50.530,00:07 530 Antonio Sabino de Souza Neto: Antonio Sabino de Souza -
Subprefêitura - |

isso estará bem

q

r 00:08:26.345,00:08:29.345 Mari Camilo: Por isso, no GT de Ética,
do. 00:08:45.577,00:08:48.577 Mari Camilo: Temos que deixar tudorscn

- Melhorias no sêrviço de tapa buraco e recapeamênto das vias de nossa região.

- Transcrição das mensagêns ênviadas pêla população e conselheiros durante a
reunião



DESENHADO 00:09:09.133,00:09:12.133 Martha Delbuque Pimenta: Oscar, mas ninguém
têm que contestar a fala do conselheiro. Ou discorda no momento da fala ou vai estâr
Íegistrado como Íoi na reunião. 00:'12:01 .124,00.12:04.124 Martha Delbuque Pimênta: José
Alexandre, o nome do Cristiano é Cristiano Farias Coronado. OO:17 .25.382,00:17:28.382
Martha Delbuquo Pimenta: Reunião da Rede Butantã no dia 12 de dezembro, lgh
00:20:06.197,00:20:09.197 Diva Cohab Raposo: Acabei de chegar. Dêsculpa o atraso
00:26:42.522,ú.26'.45.522 Rosana Maria Henrique: bem colocado conselhêiro Ramiro
oo:2644.632,N:26.47.632 Xenia Regina Vaz De Souza: Parabéns mesmo Ramiro
0o:28:56.061,00:28:59.061 Xenia Regina Vaz De Souza: Boa noite a todos coloquem seu
nome no chat e entidade que pertencem 00:30: 13.524,00:30:16.524 Xenia Regina Vaz de
Souza: Olá boa noite, sou a Sheila Síndica do Condomínio Ônix 00:33:47.466,00:33:50.466
Diva Cohab Raposo: Posso falar Novamente sobre a UBS Boa Vista?
0o:39:28.070,00:39:31.070 Mari Camilo: Convidei a liderança Lia (Vila Nova EspeÍança) para
tentar entrar na reuniáo e nos etuelizar a rêal situaÉo 00:39:38.579,00:39:41 .579 Mari Camalo.
Ela irá tentar entrar 00:39:48.292,00:39.51.292 Xenia Regina Vaz De Souza: Boaaaaa Mara

OO:42:51.891 ,ú.42.54.891 Xenia Regina vaz De Souza: Boaaaaaa Diva
0O:48:53.520,00:48:56.520 edlayne ribeirinho: Tive que sair e entrar novamente porque fiquei
sem o som 00:58:47.836,00:58:50.836 Martha Delbuque Pimenta: Para saber qual é a sua
UBS: htto:/lbuscasaude. orefeitura sp oov.br/ 00:59:01 .088,00:59:04.088 edlayne ribeirinho: O
Reserva Raposo Íicou de Íazêr a contrapartida de uma UBS e uma creche e até agora nada?
A prefeitura está cobrando? 01:01:47.687,01:01:50.687 Xeniâ Regina Vaz De Souza:
lnscrições finalizadas. 01:08:55.210,01 :08:58.210 Diva Cohab Raposo: As AGENTES DE
SAUDE DA UNIDADE BOA VISTA fizeram o câdastramento dos moradores do Reserva
Raposo 01:09:25.452,01:09:28.452 lnstituto Lia Esperançâ: Pessoal gratidão a todos os
conselheiros mâis lenho outro compromisso agora vou ter que sair boa noite
01:09:36.818,01:09:39.818 êdlayne ribeirinho: De acordo 01:í1:15.084,01:11:18.084 Xenia
Regina Vaz De Souza: Oscâr saliento que os condominos tentaram nas duas UBS
01 11.23.728,01j1 %.728 Xeoia Regina Vaz De Souza: Jd boa vista e jd abril
01:14:17 .634,01 .14:20.634 Ana Ramos: Qual o. próximo ponto de pauta?
01 .17:47 .348,O1 17:50.348 edlayne ribeirinho: A conlrapartida do Reserva Raposo incluia uma
crêche e uma UBS Raposo Tavares 01 :18:52.801 ,01:18:55.801 edleyne ribeirinho: A
empreiteira nâo íez o acordo e a prêfeitura deu o habits gara a libeÍação de moradoÍes no
locÀl 01'.21:12.38Á,01 21 15 3A4 edlayne ribeirinho: A UBS tem quê se viran Como vai
atender mais inúmeras pessoas (40 mil )na mêsma UBS que iá atende cêrca de 30 mil
p€ssoas 01:21:26.754,01:21 29.754 Martha Dêlbuque Pimenta: Quando será a próxima
Íeuniâo do CGSSB 01:21:27.168,01:2'l:30.168 Diva Cohab Raposo: Edilene. O Reserva
Raposo está Íazendo TAC - Termo de Austamento de Conduta em quase todas as
contrâpartidas. Sei que da moradia foi um TAC do Rêsêrva e o CDHU.
01'22..10.093,01-22:13.093 Diva Cohab Raposo: lsso é o que sei a respeito do Reserva
01:2354.87O,01:23:57.870 Nane Lima: Sou: Nane Lima, do Conselho Gêstor de Saúde do
Jardim D'Abril, estou à disposição dos moradores: 11- 9 6064-5767
01.24:32.252,01.2435.252 edlayne ribeirinho: Mesmo assim, a preÍeitura deveria cobrar a
contÍapartida 01 24:48.294,01 24.51.294 Diva Cohab Raposo: Certíssimo Oscar
o12615.778,O1'26:1a.778 Nane Lima: Nesse caso do não atendimenlo, o eno começa pela
Prefeitura. Precisamos exigiÍ. 0l :26:18.78€'01 .26.21 .7§ Martha Delbuque Pamenta: Boa
noitê a todos e todas. Obrigada 01.28:01.524,01:28:04.524 êdlayne ribeirinho: As reuniÕes
são das 19h00 as 21h00 0'l:28:29.548,01 28:32548 Diva Cohab Raposo: Também concordo
com a participaÉo de oúros conselhos e também dos munícipes. 01:34:05.479,01:34:08.479
Diva Cohab Raposo: Vocés podem também denunciar ao 156, pêgar o número dê protocolo
e depois fazêÍ um relato do que Íoi dito no 156 e protocolar esse documento. Se a
subprêfeitura náo der respostas pode-se fazer denúncias no Ministério Público ou Defensoria
Pública.o1 :39:57.416,01 :40:00.416 edlayne ribeirinho: A prefeitura não tem um documenlo de
normas dê conduta para os membros do conselho? 01 :43:41.835,0í:43:44.835 Antonio
Sabino de Souza Neto: Mêu caro Ernesto. quando voltei, vc falou algo com relação à Sua.
Posso ajudar? 01:43:45.889,01:43:48.889 Xenia Regina Vaz De Souza: Compartilha o link
01:43:48.956,01;43:5'1 .956 Xenia Regina Vaz De Souza: Ahh ok 01:44:36.033,01:44:39.033
emesto kenshi @rvalho maeda: Nâo entendi Sabino 0í:44:40.258,01:44:43.258 ernesto
kenshi caÍvalho maeda 01 44:52.376,01 .44:55.376 edlayne ribeirinho: Pelo que flquei
sabendo vai fazer o de era o sacolão 01:46:41.915,01 :46:44.915 Xenia Regina Vaz
De Souza: Araaso

(

7:O1.233,01 .47 .M.233 Santana Silva: perfeito compas Mari



01:47:08.446,01:47:11.446 Rosana Mâria Henrique: perfeito Mari 01:47:17.036,01 :47:20.036
Ana Ramos: Perfeito mari 01 47:31.133,01 47:U133 emesto kenshi cervalho maeda: Valeu
MeÍil O1 .47:41.481,01 47 .44.4a1 Xenia Regina Vaz De Souza: Mari envia o documento para
o Sabano providênciar a copia para todos assinarem O1 48.16.173,O1 48:19. í 73 Mari Camilo:
Ah ótimo Xeniâ. Enviarei sim. 0í:48:48.206,01 :48:51 .206 edlayne ribeirinho: O Oscar é
conselheiro? 0'l:49:04.116,01:49:07.116 Jose Alexandre Negrini: nao e n
01..49:06.592,01:49:09.592 Meri Camilo: Vou enviar no grupo pre que todos sinalizam se estão
de acordo com o texto. 01:49:54.8621,01:49:57.864 Mari Camilo: Edlayne, o Oscar é
Consêlhêiro dâ Supervisão Técnica de Saúde do Butantã 01 :50:50.550,01:50:53.550 edlayne
Íibeirinho: Ele falou metade da nossa reunião ho.je. Acho que deve ser adequado o tempo pra
gente cumprir a paula 01..52:07 1U,01.521O.1U Sonia Hamburger: pêssoal boa noite vou
sair da reuniâo eu ia falar sobrê os encaminhamentos da audiência publica de quarta feira dia
07 na càmara mâs a martha .iá deu o informe boa noite a todos

Não havendo
21h03.

mars um assunto a ser disculido, a Coordenadora enceÍTou a reunião às

uza
Butantá

re Araujo Negrini
Conselho da Subprefeitura

Xenia
Coorde

José
Secretá
do Butantá


